

Héctor Sierra se consagró campeón del Torneo Apertura de ajedrez



Con el desarrollo de la quinta ronda, esta semana finalizó el Torneo Apertura 2021 de ajedrez para jugadores de Tercera categoría que tuvo como campeón a Héctor Sierra en calidad de invicto y con el 100% de los puntos.

El certamen es organizado por el Club de Ajedrez de San Rafael y se juega en las cómodas instalaciones de la UTN, en avenida Mitre 176, con Jorge Russo Perdigues como director del torneo.

La competencia está dividida en 2 grupos de jugadores de San Rafael, en Tercera se jugó bajo el sistema suizo a 5 rondas y en Segunda se desarrolla con 8 jugadores, bajo un sistema de juego americano, todos contra todos, a 7 rondas, con un ritmo de juego de 60 minutos, más 30 segundos de incremento por jugada en ambos torneos.

Héctor Sierra derrotó al veterano don Raúl Pérez de 89 años, luego de una Apertura del Peón Dama, sistema Londres-Pereyra, de 54 movidas para de esta forma cosechar 5 puntos en 5 rondas y ser el campeón de Tercera categoría.

Vale señalar que en Segunda categoría restan cumplir dos rondas más y lidera Marcelo Zabala, con 5 puntos.

La quinta ronda dejó los siguientes resultados: Marcelo Zabala dio cuenta del veterano Rubén Alfonso tras una Apertura del Peón Dama, sistema Londres-Pereyra, de 67 jugadas. Federico Greulach cayó ante Alfredo Fernández, luego de una Apertura del Peón de Dama, también variante Londres-Pereyra, de 59 movidas.

David Marchán suspendió su encuentro frente a Carlos Zanola y el veterano Rodolfo Pizarro cayó contra Matías Salomón, luego de una Defensa Francesa de tan solo 11 movidas y jaque mate.